

# OPINI PUBLIK

## Babinsa Mangli Hadiri Pelantikan RW dan RT, Mantapkan Sinergitas Mitra Karib

Siswandi - [KALIWATES.OPINIPUBLIK.ID](http://KALIWATES.OPINIPUBLIK.ID)

Jan 9, 2023 - 11:56



JEMBER - Dalam upaya memantapkan Sinergitas Mitra Karib Babinsa, pada Minggu 08/01/2023 dilaksanakan pelantikan pejabat Rukun Warga (RW) dan Rukun Tetangga (RT) di wilayah Kelurahan Mangli Kecamatan Kaliwates Kabupaten Jember.



Hadir pada kesempatan tersebut diantaranya Lurah Mangli Zulfikar, Babinsa Mangli Serma Suyadi dan Serma Lalu Edy, Bhabinkamtibmas Aipda Hendrik DJ, Tokoh agama dan tokoh masyarakat, serta 80 orang RT dan RW yang dilantik.

Dalam sambutannya Lurah Mangli menyampaikan terima kasih kepada pejabat Babinsa dan Bhabinkamtibmas yang hadir, tokoh agama dan tokoh masyarakat. I pada acara pelantikan ini.



Bahwasannya pada saat ini kali ini kita melakukan pelantikan terhadap para Ketua RW dan Ketua RT untuk masa bakti 2023-2027, pada kesempatan ini saya menyampaikan terima kasih kepada para Pejabat RW dan RT lama atas dedikasinya dalam membantu tugas-tugas pemerintahan, sebagai jembatan Anata pemerintah desa dan masyarakat.

Danramil 0824/12 Kaliwates Kapten Inf Suwarno dalam tanggapannya saat kami wawancarai terkait kegiatan tersebut menyatakan, bahwa Para Ketua RW dan Ketua RT merupakan bagian dari Mitra Karib Babinsa yang harus memiliki hubungan yang sinergis dan harmonis.

Sehingga dengan pelantikan pejabat RW dan RT yang baru ini saya memerintahkan untuk segera membangun kembali sinergitas tersebut, dalam mempermudah pelaksanaan tugas pembinaan teritorial. Jelas Danramil.

Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan dalam konfirmasinya menyampaikan selamat kepada Para Ketua RW dan RT yang dilantik, dan ucapan terima kasih kepada yang sudah purna tugas sosial.



Dalam melakukan pembinaan wilayah memang tidak dapat kita lakukan sendiri-sendiri, namun perlu peran dan sinergitas semua pihak, dan peran Ketua RW dan RT ini sangat strategis karena bersentuhan langsung dengan masyarakat, sehingga harus kita jalin terus senergitasnya. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)